

# MADREÁFRICA



## NUEVAS ESCUELAS EN ETIOPIA :

Desde septiembre ya tenemos 2 escuelas funcionando en Etiopía: nuestra querida escuela de Wonji en Oromía y la esperada escuela de Korem en Tigray. No os perdáis nuestros vídeos de nuestra visita en septiembre, nada profesionales, pero muy entrañables en nuestra web: [Ir a los vídeos aquí](#)



Toda la información en Facebook

**¡VEN AL CINE CON MADRE ÁFRICA!**  
El 8 de abril se estrena la película *Efraín*, ópera prima de Yared Zeleke, director etíope que ha sorprendido en los festivales en los que la película se ha exhibido. Ese día podréis disfrutar en primicia de la película y participar en alguno de los proyectos de Madre África. Hasta entonces continuaremos informando en Facebook, así que si aún no nos sigues hazlo ya y aprovecha la oportunidad de ver esta película.